

L'ÉCHO DU CLUB



Bulletin bimestriel n° 23 / mai 2015

Un weekend radieux

Nous partîmes trempés de Strasbourg, mais par la grâce de quelques remontants festifs, notre moral fut rapidement en harmonie avec la météo allemande, soit au beau fixe! Les soirées rotariennes en famille furent conviviales et fort tardives, achevant de nous mettre totalement dans l'ambiance.



Le samedi matin, nous avons visité un lieu particulièrement curieux voire surréaliste, que pour des raisons de sécurité nationale, il nous est interdit de révéler dans ce bulletin.

Les quelques rares photographies autorisées ne permettent pas de le localiser.

En fin de matinée, nous avons retrouvé l'air libre pour un déjeuner-dégustation dans un domaine viticole de la vallée de l'Ahr, paradis du vin rouge allemand.

Le château baroque de Monrepos à Neuwied nous accueillit pour la soirée. Après le cocktail et la visite d'une exposition archéologique, le dîner de gala fut inauguré par les discours présidentiels. Claude Karli en profita pour mettre en lumière les différentes actions de notre club.





Le dimanche matin, nous avons éliminé nos toxines grâce à une randonnée pédestre dans les vignes, à la découverte de la chapelle de St Matthias à Kobern, qui offre une vue panoramique à couper le souffle.

Le restaurant Alte Mühle et son cadre historique du XI^{ème} siècle était un écrin parfait pour notre déjeuner final au cours duquel notre présidente élue, Véronique Siegel, nous donna rendez-vous pour une rencontre alsacienne l'année prochaine.



Y Pense-bête

Soirée avec conjoints pour la Passation de pouvoirs le vendredi 19 juin 2015 Visite des Tanneries Haas le vendredi 26 juin 2015 à partir de 10h15

Explique-moi le Rotary...

...Le Club-Contact

Notre club est jumelé depuis 1983 avec le RC Neuwied-Andernach.

Ce club a été fondé en juin 1962.

Notre amitié s'est tissée au fil de nos rencontres annuelles, toujours festives.

Mais nous avons également monté des actions communes, favorisé des échanges de jeunes parmi les familles des membres, profité de toutes les occasions pour être ensemble au-delà des rencontres annuelles...

Nous avons célébré le 30^{ème} anniversaire de notre jumelage lors de notre rencontre d'avril 2013.





L'ÉCHO DU CLUB



Bulletín bimestriel n° 23 / mai 2015



Ateliers peintures

Pour réaliser notre action d'embellissement des locaux hospitaliers, nous réalisons, grâce au coaching de Brigitte Arnold, de petits tableaux qui seront réunis en fresques murales. Voici de quoi vous entraîner :



Il s'agit de colorier sans dépasser !!!

RC Neuwied-Andernach & RC Strasbourg-Est, une si belle amitié...

